

Queremos seguir trabajando por un periodismo serio e  
investigativo para la región. Apóyanos desde \$9.999 al mes.

Suscríbete

CÚCUTA - REGIÓN - FRONTERA - DEPORTES - ECONOMÍA - VIDA - OPINIÓN - ACTUALIDAD - JUDICIAL - LA Ó - TECNOLOGÍA - PREMIUM

## TEMAS DEL DÍA

Efraín, una vida mutilada por  
las minas

Comenzó la Copa de patinaje  
del Gran Santander  
Bicentenario

📌 Cúcuta recuerda a mujeres  
desaparecidas con Las  
Cristinas (I)

Especial | Mujeres de Caño  
Indio: relatos de paz en el  
Catatumbo

▶ Escuchar este artículo

## Cortocircuito: Decisiones y personajes

### POLÍTICA

■ Domingo, 29 de Agosto de 2021

#### TRAZOS

LA COMETA CAÍDA



CORRUPCIÓN INSACIABLE



CAMPAÑA SIN RETROVISOR



Carlos Martínez, fue postulado al premio Personaje del Año.

#### Nueva directora en el ICBF

La nueva directora regional del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) es la doctora Jessica Danitsa Flórez Torres, nutricionista y dietista cucuteña que obtuvo los más altos puntajes en los concursos de méritos y procesos de selección convocados por la dirección general de la entidad. Fue escogida de entre 115 aspirantes. La nueva directora comenzará a despachar en los próximos días. Reemplaza a Lilian Amparo Contreras, quien por varios años estuvo al frente de la regional del ICBF.

#### Del discurso a la acción

En los últimos años se habló y escribió mucho sobre el proyecto vial Astilleros - Tibú - La Gabarra, para el cual se tienen asignados y asegurados recursos por cerca de 200.000 millones de pesos. Como lo destacó el gobernador Silvano Serrano en su reciente visita a esa zona, se ha pasado del discurso a la acción, lo cual ha generado un clima de confianza y optimismo en la región. Los recursos han sido aportados por la nación, a través de la iniciativa Catatumbo Sostenible, la Gobernación de Norte de Santander, la fundación del multimillonario Howard Buffet, del programa Obras por Impuestos de **Ecopetrol**, y del programa OCAD. A propósito, en la reciente reunión de gobernadores y alcaldes en Bogotá con los altos mandos militares y de policía, el gobernador Serrano fue escogido para llevar la representación de los mandatarios territoriales, y en su intervención resaltó los esfuerzos que hace su gobierno para enfrentar a los violentos. "Como Estado debemos estar todos en una sola ruta: defender la vida e integridad de los ciudadanos", dijo el gobernador Serrano.